



La Santa Sede

SALUDO DEL SANTO PADRE FRANCISCO A UNA DELEGACIÓN TAOÍSTA DE TAIWÁN

*Salita del Aula Pablo VI
Miércoles, 14 de marzo de 2018*

[Multimedia]

Muchas gracias por vuestra visita y vuestras palabras. Estoy contento por este trabajo conjunto con el [Consejo Pontificio para el Diálogo Interreligioso](#). Es un diálogo no solo de ideas, es un diálogo humano, de persona a persona, que ayuda a todos a crecer, a crecer como personas, en nuestro camino de búsqueda de lo absoluto, de Dios. Gracias, muchas gracias por la buena voluntad. Gracias por la visita y gracias por la invitación a visitar Taiwán. Lo aprecio mucho.

Que el Señor os bendiga a todos *and pray for me*.

Boletín de la Sala de prensa, 14 de marzo de 2018